

Sinnvolle Flächennutzung: SBZ-Neubau für Kita, SBZ und Mittagsbetreuung

Xaver Finkenzeller Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929

Xaver.finkenzeller@googlem

ail.com

München, 12.3.2018

Dringlichkeitsantrag:

Der Bezirksausschuss fordert das Referat für Bildung und Sport federführend auf zu prüfen, in wie weit auf dem aktuellen SBZ-Gelände (Fideliostraße) ein neues Gebäude errichtet werden kann, das Kindergarten, Krippe, SBZ und Mittagsbetreuung beherbergt. Das Prüfungsergebnis sollte zeitnah dem Bezirksausschuss mitgeteilt werden.

Begründung:

Der aktuelle SBZ-Bau besteht aus einer mehr als 30 Jahre alten Containeranlage, die ursprünglich als Flüchtlingsheim gebaut wurde. Energetisch wie baulich dürfte sich aufgrund des Alters in den kommenden Jahren Handlungsbedarf in Bezug auf den Gebäudeerhalt ergeben. Mit einem zweckoptimierten Neubau könnte das bestehende Grundstück sowie das Gebäude umfassender für die Kinderbetreuung genutzt werden. Aufgrund der umliegenden Bebauung wäre eine Geschosshöhe E+2 und eine Unterkellerung (abgeböscht für Tageslicht) denkbar und entsprechend zu untersuchen.

Eine solche Nutzung würde den zusätzlichen Platzbedarf an Kinderbetreuungsplätzen im Prinz-Eugen-Park dauerhaft abdecken und den geplanten Kita-Pavillon an der Jörg-Hube-Straße spätestens in 2022 überflüssig machen.

Xaver Finkenzeller Fraktionssprecher

Petra Cockrell